

ほっと アングル



佐礼谷秋季大運動会が50周年を迎えました 市民運動会が市内各地で開催

9月から10月にかけて、市内各地で市民運動会が行われました。

9月25日に行われた佐礼谷秋季大運動会は、今年が50周年の節目の年。この節目を記念して参加者全員で「50」の人文字を作りました。

保育園児から大人まで、地区のすべての年代の人が参加するこの運動会。大会テーマの「つなげよう みんなの気持ち バトンにこめて」のとおり、地区のすべての人の気持ちがつながった、ぬくもりのある運動会になりました。



地域のみんで敬老会を開催しました 敬老会が市内各地で開催

9月19日「敬老の日」の前後に、市内各地で敬老会が行われました。

双海町上灘地区の久保自治公民館では、対象となる75歳以上の方のうち、17人が出席し、地区住民による手作りの敬老会が行われました。

子どもたちが考えたアトラクションで、全員で懐かしい童謡を歌ったり、一緒にゲームをしたりと楽しいひと時を過ごしました。



愛媛県代表として伊予市から8人出場 山口国体、出場激励会

9月14日、第66回国民体育大会山口大会に出場する伊予市出身の選手・監督の激励会が行われました。

今年の国体は、伊予市から武智健斗さん(ハンドボール)、山下尚彦さん(ライフル射撃)、溝渕一樹さん(ソフトボール)、石田貴久さん・田村壮教さん(バスケットボール)、玉井武さん(弓道)、山口貴史さん(相撲)、榎本収さん(柔道)の合計8人が出場し、弓道成年男子の部遠的では、見事準優勝に輝きました。

すくすく いよっ子

素直な優しい子になってね。



かんとう あかり
♥ **神東 明里** ちゃん(下吾川)
平成23年3月18日生まれ(7カ月)
《父》学さん 《母》ゆうさん

元気なすくすく育ってね♥



こうもと ゆき
♥ **神足 祐妃** ちゃん(下吾川)
平成23年1月10日生まれ(9カ月)
《父》昌孝さん 《母》亜由美さん



し 伊予高等学校吹奏楽部演奏会 おさいファミリーコンサート

10月10日、しおさい公園市民体育館で伊予高等学校吹奏楽部による『しおさいファミリーコンサート』が行われました。

コンサートは、「第59回全日本吹奏楽コンクール」の課題曲を含む本格的なクラシック曲に加え、テレビでよく流れる親しみやすい曲を交えた構成。奏でられる美しいハーモニーに会場全体が包まれ、大勢の来場者が秋の夜長を楽しみました。



マ 伊予幼稚園の園児と苗木を植栽 マンダリンパイレーツ「ファンの森づくり」

10月12日に、しおさい公園で『愛媛マンダリンパイレーツ「ファンの森づくり」』が行われました。

この事業は、愛媛マンダリンパイレーツが地域密着・貢献活動の一環として、地球温暖化防止のために樹木の苗木を植栽するものです。参加した伊予幼稚園の園児は、選手に教えてもらいながら、スコップで穴を掘り、苗木を1本1本丁寧に植栽しました。



な 甘くて大きい中山栗づくし なかやま栗まつり

9月23日、栗の里公園で『第24回なかやま栗まつり』が行われました。

栗寿司、栗ようかん、栗おこわ、栗マドレーヌ、栗入り大判焼などの栗にちなんだ加工品の販売コーナーや、栗ひろい大会、栗イガ投げ風船わりやステージショーなどのイベントに大勢のお客さんが詰めかけました。爽やかな秋晴れとなったこの日、約10,000人のお客さんが中山栗づくしのお祭りを楽しみました。



観 伊予市の観光と特産品を関西へPR 観光物産フェアin大阪市

9月27～29日の3日間、愛媛県大阪事務所『伊予市観光物産フェア』が行われました。

市内の9事業者が中山栗、びわ葉茶などの52品目の販売を行い、観光ポスター・ポストカードなどで伊予市の観光と物産をアピールしました。じゃこ天などの実演販売は1日目に2日分を完売するなど、3日間で約4,000人の方々が来場し、盛況に開催されました。



百 100歳のご長寿おめでとうございます 歳の長寿者をお祝い

9月20日、今年度めでたく100歳を迎える8人の長寿者に、お祝い状と敬老祝い金を贈呈しました。

竹本シズヨさんは、市長の「100歳のご長寿おめでとうございます。これからもお元気で長生きしてください。」という言葉に、「ありがとうございます。このようなお祝い状をいただけるなんて思いもよらなかった。これからも元気で長生きしたいです。」と笑顔で答えていました。



ま 当たり前にある故郷が世界一 まちづくりフォーラムin下灘駅

9月23日、JR下灘駅で伊予市カタリバ(市職員有志)主催の『まちづくりフォーラムin下灘駅』が行われました。

2人の観光カリスマ、山梨県で大自然を舞台にパレエを開催した船木上次さんと、下灘駅を舞台に地域の方々と一緒にコンサートを開催した若松進一さんが講演し、双海町の子ども読み語り隊が、下灘駅や上灘駅をテーマに手作りの紙芝居を披露しました。